
令和 4 年 9 月度本町自治会役員会 

 

三役会 日時：令和 4 年 9 月 7 日（水）午後 6 時  場所：本町自治会集会所 

出席者：芳野会長・吉川副会長・若原副会長・阪本副会長・ 

班長会議 日時：令和 4 年 9 月 10 日（土）19 時より 

出席者：芳野眞行・吉川章・若原利朗・阪本修・宮垣憲一郎・高木治子 

1 班：吉田節子 2 班：井上勝治 3 班：高谷敦子 4 班：島岡敏幸  

5 班：増田修一 6 班：山下 学 7 班：山崎美恵子 8 班：泰井良之  

9 班：富田さやか 10 班：山中幸代  

11 班：荒川 徹 12 班：大森 勝 13 班：畠中ちひろ 

 

※各班近況について 

 ２班 道路の漏水について（調整中） 

 11 班 ケーブルから踏切を渡り渡るると宝山寺へ向かう車がスピードを 

出して走行している。危ないので減速を促す事が出来ないのか？ 

   ■生駒駅前南の総合的なまちづくりの話し合いが始まりました。 

会長と副会長が参加していますので、その件も含めて提案します。 

班長さんより、よく見る凸凹の啓発舗装を提案しては？？ 

 

案件１）生駒駅前南口みらいミィーティングついて 

 令和 4 年 9 月 10 日（土）午前１０時より生駒駅前南みらいミィーティングに

芳野会長・吉川副会長で参加しました。 

 ■生駒市、商工会議所、先端技術大学などが関わり４０名程の参加で行われま

した。各テーブルごとに意見を出して発表するワークショップ形式で行われま

した。生駒駅南側の大きな地図に地区の魅力・いいところ・あったらいいな・何

をしたい？のシールに意見を書いて貼り付けました。 

古い町並みが魅力であるが、それを残して新しい取り組みをしては？？２時間

を超える時間話し合いました。 

年度内に３回、同じメンバーで開催されます。次回は１１月６日（日）に２回目

のミーティングが開催されます。 

 



案件２）生駒大社火祭りについて 

 8 月 27 日（土）19 時より火祭り保存会の第 2 回理事会が行われました。 

芳野会長、吉川宮総代が参加しました。本年度の火祭りは行います。 

  本宮に関しまして、本町自治会は、神輿 2 名分担が決まっておりましたが、

「はなな」さんから 2 名ご参加を頂く事になりました。 

   

火祭りの日時は下記の通り執り行われます。 

令和 4 年 10 月 8 日（土）宵宮 ※子供神輿は中止 

     10 月 9 日（日）本宮 

     奈良県の無形文化財に指定されています。是非、お越し下さい。 

  ※ご希望の方に生駒神社の御札・神楽券を配布 

 

 

案件３）秋の日帰りバス旅行について 

  本町自治会の秋の恒例行事であります日帰りバス旅行を３年ぶりに開催し

ます。コロナ禍でありますので十分な感染防止対策を行い楽しい秋の行事

にしたいと考えております。 

  お申し込みに関しまして、10 月 8 日（土）の役員会時にバス旅行のチラシ

と申込書を配布いたします。回覧をお願い致します。 

  お申し込みの締め切りは、11 月 5 日（土）とさせて頂きます。 

  ※お申し込み場所（オーベストコリーナ・西岡呉服店）予定 

 

  バス旅行日時 

令和 4 年 11 月 27 日（日） 

  午前 9 時 セイセイビル出発予定 

  申し込みの受付 10 月 9 日から 11 月 5 日まで 

  告知方法：チラシ・申込書回覧 

  旅行参加費用：お一人 5000 円 

  旅行先：伊勢鳥羽方面 

伊勢神宮参拝・おかげ横丁散策 鳥羽戸田屋で会席昼食とご入浴 

→ヴイソン（日本最大級の施設でお土産ショッピング） 



※ご案内は 10 月役員会時に配布します。 

      ※コロナの感染者の状況を踏まえて慎重に開催します。 

 

案件４）生駒大社の子ども神輿ついて 

  本年度は、コロナウイルスの状況から子ども神輿は中止となりましたが、 

例年は子ども神輿を出している山崎新町自治会長より来年度は本町の子ど

も達と合同で行いたいとの要望がありました。山崎新町自治会も子どもの減

少で独自の運営が難しいとの事です。来年度の事ですので役員で協議します。 

※今年度は、山崎新町の子供神輿を 10 月 9 日（日）に本町公園に展示、本

町の子供たちにも見て欲しいとの事で許可しました。 

 

案件５）本町公園入口の門扉の工事について 

  本町公園の入り口のアコーデオンの門扉の不具合の解消を市役所に要請し

ておりましがた、ようやく改修工事の日程が決まりました。 

 9 月 12 日（月）から約 1 週間の間、門扉と周辺の改修工事が行われます。 

 ※工事期間の間は、公園入口から入れません。入る場合は集会所の表玄関から

横を通り公園に入って下さい。 

 

案件５）山下川について 

  8月に入り、要望しておりました山下川の河川の草刈りを行って頂きました。 

  8 月 4 日の夕方に降ったゲリラ豪雨で山下川が氾濫の心配があると隣接の

班長より消防に連絡、芳野会長・吉川副会長にも連絡が入り見てきました。 

土嚢等の氾濫防止対策をして欲しいとの消防への要請であったようです。 

消防隊員と吉川との話では、生駒市の取り決め等で消防はあくまでも避難 

誘導や避難困難者の救出が仕事であるとの事でした。 

河川氾濫等の場合は生駒市役所に連絡をして欲しいとの事です。 

これから台風のシーズンとなります。グループ LINE でも出来る範囲で 

お知らせをしておりますが、各班で危険箇所をご確認の上で、厳重に警戒 

をお願い致します。生駒市のホームページもご確認ください。 

※土砂災害・氾濫等の連絡は生駒市役所まで連絡して下さい。 

○上記の件で、何か連絡の優先順位などを記載した印刷物を頂きたい。 

  ■ 連絡に関するチラシを作成します。 



 

案件７）その他 

  さくら通りで９月２０日～９月２９日までの期間に電気工事が行われます。 

  各電柱で工事、ガードマンを配置するとの事で停電や通行止はありません。 

  9/20.21.22 は夜中の工事があります。※同じく停電はありません。 

  この件に関しては、隣接する家には案内を入れるとの事です。 

  

案件 8）本町家族のグループ LINE 参加のお願い 

本町自治会では災害時の情報発信を目的にグループ LINE の登録を 

進めています。ご近所の方にもお知らせを頂きますようにお願いします。 

また、ホームページでは役員会の報告書が見られるようになっています。 

 

※グループ LINE について、プライベートの投稿などが増えると通知が多くな

り、見ないようになり肝心な情報を見逃す恐れがあるので共有する情報などに

限定してルールを作るべきではないか？ 

■ルール作ります。 

 

 

※次回の役員会議は 10 月 8 日（土）に行います。 

 感染拡大状況により会議を行うかどうかは 10 月 5 日（水）の三役会議で 

協議します。中止の場合は、担当の副会長から連絡をします。連絡が無い場合

は、会議は行います。必ずご参加をお願い致します。 

 


